



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0749/2022



Capulhuac, Estado de México, 23 de julio de 2022

DETIENEN POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES A DOS PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE PORTACIÓN DE ARMA DE FUEGO

- Los oficiales decomisaron una pistola calibre 9 milímetros y diversos cartuchos útiles.
- La detención se llevó a cabo luego de que los policías estatales se percataran de la actitud sospechosa de los detenidos.

Resultado de los trabajos realizados para disminuir la incidencia delictiva en el territorio mexiquense, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policía Municipal detuvieron a dos personas, por su probable relación en el delito de portación ilegal de arma de fuego.

Los hechos se suscitaron mientras los integrantes de ambas corporaciones circulaban sobre la calle Corregidora, en la colonia Centro, cuando observaron que los tripulantes de una camioneta de la marca Audi, modelo 2016, color negro actuaron de manera sospechosa.

A fin de descartar una irregularidad, los uniformados solicitaron a José "N" y Fernanda "N" de 24 y 23 años de edad, respectivamente, una revisión apegada al protocolo de actuación. Al concluir, hallaron un arma de fuego calibre 9 milímetros, con cargador abastecido y diversos cartuchos útiles; sin embargo, no pudieron mostrar el permiso correspondiente.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Tras leerle los derechos que la ley confiere, el cuerpo de seguridad trasladó a los detenidos junto con lo decomisado ante la Fiscalía General de la República (FGR) con sede en Toluca, para resolver su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.